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 (Situação e reabilitação do parque escolar do Concelho) 

EU, JOSÉ MANUEL MAIA NUNES DE ALMEIDA, PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA MUNICIPAL 

DO CONCELHO DE ALMADA 

Torno público que na Primeira Reunião da Sessão Ordinária referente ao mês de abril de 2017 

da Assembleia Municipal de Almada, realizada no dia 10 de abril de 2017, a Assembleia 

Municipal aprovou a seguinte Moção/Saudação:  

MOÇÃO/SAUDAÇÃO 

 

Ao longo de quatro décadas, a Câmara Municipal de Almada assumiu o compromisso de 

investimento na melhoria, alargamento e qualificação do parque escolar, sendo esta opção 

política referência no plano educativo nacional.  

No atual mandato o Executivo Municipal, procedeu a um investimento que ultrapassa os seis 

milhões de euros, sendo cerca de um milhão provindos de comparticipação comunitária, e 

mais de cinco milhões financiados pelo orçamento municipal.  

As intervenções previstas ou em curso no parque escolar sob a responsabilidade municipal 

abrangem a substituição das coberturas de fibrocimento em onze escolas do 1.º ciclo do 

ensino básico e jardins-de-infância; a requalificação da EB1/JI n.º 1 do Laranjeiro, a n.º1 da 

Trafaria e da EB 2, 3 António da Costa (Almada), em parceira com o Ministério da Educação, 

para a integração do 1.º ciclo do ensino básico e jardim-de-infância; a ampliação da EB1/JI 

Maria Rosa Colaço (Feijó); a construção do refeitório da EB1/JI n.º2 da Cova da Piedade; a 

pintura exterior e colocação de telheiros na EB1 n.º 1 da Cova da Piedade, JI de Marco Cabaço 

e EB1 n.º 2 do Laranjeiro.  

Assinale-se, ainda, o investimento de 2.120.000,00 euros na construção da nova Escola Básica 

com Jardim-de-Infância na Freguesia de Charneca de Caparica, obra iniciada no passado dia 6 

de março. Este novo estabelecimento de ensino vai ser o local para a aprendizagem de cerca 

de 400 crianças distribuídas pelas 3 salas de jardim-de-infância e 12 salas do 1.º ciclo, 

apoiadas por refeitório e cozinha, biblioteca, ginásio, balneários, zona de wc e núcleo de 

gabinetes, numa área de quase 2300 metros quadrados. No logradouro ficará um recreio 

coberto, campo de jogos, zona de jogos lúdicos, horta pedagógica e área de recreio livre. Na 

zona circundante à escola será construído um jardim público e área de estacionamento.  

Estes investimentos efetuados pela Câmara Municipal no âmbito das suas competências ,são 

merecedores de destaque, e exemplo  a seguir pelo Poder Central noutros estabelecimentos 

do Concelho vocacionados para outros níveis de ensino, como são exemplos: as Escolas 
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Secundárias do Monte de Caparica, Anselmo de Andrade (Almada), Francisco Simões 

(Laranjeiro), Fernão Mendes Pinto (Pragal), António Gedeão (Laranjeiro); e as EB da Trafaria, 

da Alembrança (Feijó) e Comandante Conceição e Silva (Cova da Piedade), às quais juntamos 

a reivindicação da construção das novas Escolas Secundárias na Costa da Caparica e 

Charneca de Caparica, poderíamos estar a falar de um processo de intervenção que 

requalificaria de modo amplo e equitativo o nosso mosaico educativo no que aos 

equipamentos escolares diz respeito.  

Assim, a Assembleia Municipal de Almada, reunida em Sessão Ordinária nos dias 10, 11 e 12 

de abril de 2017, saúda o Município de Almada: 

1) Pela opção de investimento nos estabelecimentos de ensino onde possui competência;  

2) Pelo trabalho desenvolvido na área da Educação, proporcionando pela via da 

qualificação do parque escolar, a coesão territorial e o fortalecimento da relação com a 

comunidade em geral e educativa em particular;  

3) Pela valorização da Escola Pública, Democrática e de Qualidade.  

 

POR SER VERDADE SE PUBLICA O PRESENTE «EDITAL» QUE VAI POR MIM ASSINADO E 

IRÁ SER AFIXADO NOS LUGARES DO ESTILO DESTE CONCELHO. 

Almada, em 11 de abril de 2017 

 

O PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA MUNICIPAL 

 

 

 

             (JOSÉ MANUEL MAIA NUNES DE ALMEIDA) 


